



7 Pièces

210 m²

Réf. W-046CC0

1 480 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur d'un domaine privé et sécurisé, cette villa d'architecte de 210 m² séduit par son emplacement privilégié face au prestigieux golf 18 trous, avec la mer en toile de fond. À seulement 5 minutes du centre-ville et des plages, elle offre un cadre de vie idéal. Baignée de lumière naturelle, la pièce de vie séduit dès l'entrée par ses volumes épurés et son ouverture sur la terrasse et la piscine, créant une parfaite continuité entre intérieur et extérieur. Au rez-de-chaussée, la villa propose un bel espace à vivre comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte ...

Nestled in the heart of a private, secure estate, this 210 sq m architect-designed villa captivates with its privileged location overlooking the prestigious 18-hole golf course, with the sea as a backdrop. Just 5 minutes from the town centre and beaches, it offers an ideal living environment. Bathed in natural light, the living area impresses from the moment you enter with its clean lines and opening onto the terrace and swimming pool, creating a seamless flow between indoors and outdoors. On the ground floor, the villa offers a beautiful living space comprising a lounge, dining room and ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

